

WÄHREND DER IFH/INTHERM

Qualifikation für Euroskills 2016

Julian Emmert aus Grenzach-Wyhlen in Baden-Württemberg und Lukas Bauer aus dem niedersächsischen Hardegsen haben sich auf der IFH/Intherm in Nürnberg für die Teilnahme an den Euroskills 2016 qualifiziert. Im Dezember werden sie in Göteborg bei den Europameisterschaften der Berufe für die deutschen Klempner und Anlagenmechaniker SHK antreten und ihr Bestes geben.

In der Sonderschau weiter@bildung auf der IFH/Intherm zeigten die beiden besten Klempner und die drei besten deutschen Anlagenmechaniker SHK ihr ganzes Können. Jeweils zwei Tage lang lieferten sich die Kandidaten einen spannenden Qualifikationswettkampf für die Euroskills 2016. Die beiden konkurrierenden Klempner hatten vor den Augen des Publikums auf einem vorgegebenen Dachmodell



Bild: IFH Nürnberg

Julian Emmert aus Grenzach-Wyhlen in Baden-Württemberg ist der Sieger der Qualifikation der Spengler für die Euroskills

eine Verblechung zu erstellen sowie eine Kaminverwahrung aus Zinkblech zu fertigen.

Bei den Anlagenmechanikern SHK arbeiteten gleich drei Kandidaten um die Wette. Hier galt es eine Vorwandinstallation inklusive Modulen zu fertigen und eine Sonderanfertigung eines Badheizkörpers in Gestalt des Nürnberger Fernsehturms in ein Heizungssystem zu integrieren.



Bild: IFH Nürnberg

Lukas Bauer aus Hardegsen in Niedersachsen ist der Sieger der Qualifikation der Anlagenmechaniker SHK für die Euroskills

DAS ZITAT DES MONATS

Wenn du herausfinden möchtest, wer dich beherrscht, finde heraus, wen du nicht kritisieren darfst.

François Marie Arouet alias Voltaire (1694 – 1778), französischer Philosoph der Aufklärung

KEIN KALKVERBOT DER EU

Aprilscherz 2016

Vielen Dank für die zumeist humorvollen Kommentare der Leser des SBZ Monteur zu unserem Aprilscherz. Es ist tatsächlich nicht so, dass Kalk nicht mehr in unser Trinkwasser geimpft wird. Vielmehr wurde es noch niemals absichtlich ins Trinkwasser gegeben. Die EU hat in diesem Zusammenhang also auch nichts verfügt. Ein Marsch der Installateure nach Brüssel erübrigt sich daher und wir müssen weiterhin, auch ohne einen konkreten Sündenbock, über Leckagen in Trinkwasserleitungen schimpfen. Bis zum nächsten Jahr ...



TOPNOTEN FÜR IFH/INTHERM

Zufriedene Aussteller und Besucher

Die IFH/Intherm ging mit über 42 000 Fachbesuchern zu Ende. 93,3 % der SHK-Experten vergaben bei der unabhängigen Besucherbefragung für die Messe die Topnoten. Zudem verzeichnete die Messe eine nochmalige qualitative Steigerung bei den Besuchern. Dies spiegelt sich auch im Ergebnis der Ausstellerbefragung wider. 87,3 % der Unternehmen vergaben für die Besucherqualität Spitzenwerte, weil der Anteil der Entscheider gestiegen ist. Größte Besuchergruppe ist das SHK-Handwerk mit rund 27 000 Besuchern. Einkäufer aus der Industrie und dem Großhandel sowie Architekten und Planer komplettierten die Besucherstruktur. 627 Firmen aus 20 Ländern urteilten insgesamt sehr positiv. Daher sieht man sich wieder vom 10. bis 13. April 2018.

